

— **Fraternité Sainte Elisabeth.** — Mde Damase Roy, en religion Sr Sainte-Thérèse, décédée le 3 novembre, ayant fait profession sur son lit de mort.

— **Saint-Enfant Jésus.** — Mde Louis Contant, née Philomène Mathieu, en religion Sr Sainte-Elisabeth, décédée le 17 septembre 1909, âgée de 67 ans, après 6^eans et 9 mois de profession.

— Mde Anthime Papineau, née Agnès Roberge, âgée de 54 ans, en religion Sr Saint-Antoine, décédée le 7 octobre 1909, après 4 ans et 8 mois de profession.

— **Fraternité de l'Immaculée-Conception.** — Mde Thomas Duchesne, (Artémise Tremblay), en religion Sr Philomène, décédée le 25 octobre, à l'âge de 58 ans.

— Mlle Aurore Saint-Amand, en religion Sr Rose de Viterbe, décédée le 1^{er} novembre, à l'âge de 66 ans.

— **Fraternité de Saint-Louis de France.** — M. Joseph Beauregard, en religion Fr. François, décédé le 30 octobre, à l'âge de 54 ans.

Québec. — Fraternité du Saint-Sacrement. — Mde Narcisse Mainguy, née Adèle Lavallée, en religion Sr Marie du Précieux Sang, décédée le mardi, 19 octobre, après 3 ans de profession.

La mort de cette femme de bien a été soudaine, mais non imprévue. Atteinte d'une maladie de cœur, elle savait devoir mourir de la sorte, et elle était toujours prête. La mort, c'était une amie qu'elle attendait, qu'elle désirait même depuis longtemps, et la manière dont elle en parlait à ses intimes les stupéfiait. Ne vivant que pour Dieu et de Dieu, elle avait pour envisager la mort une sérénité surnaturelle qui vous détachait vous-même de cette terre de boue et faisait songer à Saint François saluant « sa sœur la mort. »

Cette femme était pétrie de dévouement et de charité. Il suffisait de lui signaler une famille en détresse, une personne malheureuse, malade ou abandonnée, pour qu'aussitôt elle se fit auprès de ces infortunés la Providence assidue, autant que délicate et discrète. Sans compter elle déversait sur eux l'aumône précieuse de son cœur, de son temps et d'un dévouement inlassable. Que d'actes admirables nous pourrions rapporter !

Son dévouement était acquis également aux communautés religieuses, et il en est bien peu à Québec qui n'aient eu recours à elle. Pour une âme de cette trempe, toute de foi généreuse et de droiture, le Tiers-Ordre devenait réellement une forme de vie sainte qu'il fallait réaliser : Elle y travailla, et fut une tertiaire modèle. L'Ouvroir Sainte-Marguerite, tout comme la Fraternité du Très Saint Sacrement, perd en elle un membre d'une assiduité et d'un zèle exemplaires et une aide très précieuse.

Cette femme de mérite est morte un mardi. C'est une particularité bien tou-